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2008年9月 美的直流变频空调银河系列7大系
列强势推出，树立国内变频空调的产品、技术和价
格三大标杆。

2008年9月 美的空调15赫兹(Hz)超低频运行
技术的产品荣获中国第一张变频空调节能认证证
书。银河C180(26型挂机)

2008 年 10 月 美的直流变频空调出口日本第
100万台下线，凭借高品质赢得100多万个日本家庭
的认可。

2009年1月 美的变频空调银河C180等率先进
入《节能产品政府采购清单》。

2009年3月 美的联合中国家电维修协会培训
10000多名专业变频空调服务工程师。

2009年3月美的直流变频空调举行“品质见证

月”，开创国内变频空调“一个月无条件退货”承诺
先河，深得消费者青睐。

2009年6月 美的变频空调累计出口日本已经
突破150万台，再创中国变频空调出口新记录。

2010年1月 美的变频“银河M180”在网易数码
2009年度IT产品评选活动中，获得“最具人气空调”
称号。

2010年1月 美的无氟变频空调全球首家通过
UL北美安全认证。

2010年4月 高端家电品牌论剑“红顶奖”美的
变频空调行业唯一获奖。

2010 年 8 月 美的 2011 年变频新品——“超微
感”舒适变频空调全球同步上市。

美的变频空调凭借自身优良的品质和创新的

技术，一直走在中国空调行业的最前端，引领着中
国变频空调行业的发展。2010年 8月25日，连续
两年蝉联变频销量冠军的美的空调再度发力，在
行业内率先推出 2011 年变频新品，主推的由 V、
K、F、E 四大系列变频柜机组成的豪华阵容，节
能、舒适、时尚等三大卖点为美的变频柜机的全
面普及指明了风向标。变频空调代表着行业未
来的发展趋势和消费主流，新冷年里，美的空调
变频普及战略将再次升级，“舒适变频柜机”和

“超微感”将成为美的空调乃至全行业 2011 冷年
的关键词。

2011冷年美的空调“超微感”舒适变频柜机新
品，是变频空调舒适功能的集大成者，新品变频
柜机均采用由超高效双转子压缩机和高金镀换

热系统组合成的“硬件系统”，和压缩机、电控、
智能部件等方面的十五大超微感变频精确控制

“软件技术”，省电效果非常明显，为消费者营造
了“恒温精控、舒适湿度、内外静音”等前所未有
的舒适体验，再次为整个变频空调行业竖立了新
的产品标杆和技术标杆。

中国家电研究院院长邴旭卫表示，“超微感，
舒适性”是变频空调高尖端核心技术的真正体
现。舒适契合了人类不断追求美好生活的天性，
更符合社会消费升级的大趋势。目前以美的为
代表的国内空调厂商，已经掌握了变频核心技
术，并不断推动变频空调舒适技术的升级，美的
对于舒适变频空调的打造，既契合了消费者的需
求，也将再一次树立变频空调技术榜样。

全球智慧，为我所用！

美的“超微感”舒适变频空调 领跑2011冷年空调行业发展
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中国的校长们为什么会这么累？！

时评

发榜F fabang
最红的网游美女

曹 林

1 张馨予

2 孔燕松国足臭豆腐，好吃更解气

3 小龙女彤彤

近日，在济南千佛山庙会上有一个臭

豆腐摊生意特别红火，摊名叫“国足臭豆

腐”。

据媒体报道，原来这个豆腐摊的老板

是一位资深的球迷，年年看中国足球，但

都以失望告终，所以有了这个国足臭豆腐

的“灵感”，其实这个名字也反映了球迷心

声。食客也坦言道：“都是奔着这名字来

的，都说吃了这臭豆腐‘解气’。”

■更多时讯漫画，移动用户请发送M

至106586668订阅手机漫画杂志，每周三

期，每月一元。

手机彩信杂志《漫天下》独家供稿

点评：网络游戏发展至今，至多十几

年，而那些与游戏推广息息相关的美女

们，却换了一波又一波。

发榜机构：最牛网

“教材是整个教育制度的具体体

现，我对教材的不信任，代表了我对整

个教育制度的质疑。”

——文学编辑叶开答《羊城晚报》

记者问，表达了自己对现行语文教材的

不信任，他称那些对学生有害的教科书

课文为三聚氰胺版课文。

一个人能否成为优秀的人，基本上

是可以自己做主的，能否在社会上获得

成功，则在相当程度上要靠运气。所

以，应该把成功看作优秀的副产品。

——语出散文家周国平。

虽说中国大学离

世界一流尚有很远的

距离，可中国大学校

长们的烦恼一点儿不

比 世 界 名 校 的 校 长

少。清华大学校长顾秉林近日就在

《人民日报》撰文抱怨：中国大学校长

可能是最累的校长。校园内部的一些

治理结构，导致校长整天忙于处理具

体事务。如果哪一天校长也可以去打

打高尔夫、喝喝茶，学校也就治理好

了，因为那就意味着有了明晰的规

则。（10月18日《人民日报》）

“最累”之说带着点儿撒娇的意味，

但他们确实是世界上最累的校长。

中国的大学校长们累在哪里呢？

累在他们实际上不是当大学的校长，而

是把校长当官员了，像当官一样在当大

学校长。他们手中掌握着巨大的权力，

校长就是学校的“一把手”，从基建到人

事，从学术到后勤，再到引进人才，什么

事都抓，大事小事都要校长签字，还要

迎接各种劳民伤财的评估，当然很累

了。权力不是白享的，你手中掌握着多

大的权力，就要承担与权力相对应的事

务和责任，所有权力都揽在手上，自然

累不堪言。

世界名校的校长没什么权力，他们

平常做的最多的事情就是四处筹钱，向

杰出校友和富豪的基金会们筹钱。因

为国外大学不像我们这样都是政府办，

有政府掏钱堵各种窟窿。他们多数是

私人办的，最缺的就是钱，校长干的就

是这个苦差使，筹款越多的校长是越好

的校长。其他事情都不必校长去干，学

术上的事有教授会，花钱的事有校董

会。筹钱有暇，当然可以悠闲地去打打

高尔夫、喝喝茶。

这不是累不累的差别，而是管理制

度的差距。一个好的制度能解放管理

者，本身能创造出生产力，让管理者将

精力用在最需要他的地方。而一个坏

的、差的制度，对人则是一种奴役，虽然

很累很累，但都耗费在一些本不该由其

负责的事务上，把人累趴了也累不出成

果。中国校长们，就是典型如此，比国

外校长累十倍百倍，创造出的效率却不

足人家的十分之一。

对于这一点，清华校长当然心知

肚明，所以他说：如果哪一天校长也

可以去打打高尔夫、喝喝茶，学校也

就治理好了，因为那就意味着有了明

晰的规则——这个明晰的规则就是

清晰的大学治理制度，就是大学的去

行政化。不能把校长当官当，不能什

么权力都揽在手中。改革大学制度，

让出本不该由校长掌握的那些权力，

学术上的事交给教授们，招生、花钱

等等麻烦的事都由制度决定，那不清

闲很多。


